



Bärennews 01/2012

Servus Schützenfreunde,



zu Beginn des neuen Jahres möchte ich Euch allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2012 wünschen. In der ersten Ausgabe der Bärennews 2012 gilt es die Erfolge unserer aktiven Schützen in der Hinrunde der Rundenwettkämpfe 2011/2012 zu würdigen.

Die Jahresbeiträge für 2012 werden fällig. Am 19.01.2012 wird unser Kassier diese bei Euch abbuchen. Bitte denkt daran, etwaige Kontoänderungen rechtzeitig unserem Kassier, Klaus Wolinski, mitzuteilen. Die Barzahler bitten wir den Beitrag bis Ende Januar 2012 im Schützenheim unserem Kassier bar zu übergeben.

Die Bärennews werdet ihr ab sofort im monatlichen Rhythmus erhalten.

Viel Spass beim Lesen wünscht Euch

Bene von der Melak



Erstes Eltern-Kind-Schiessen

Großen Anklang fand das erste Eltern-Kind-Schiessen im November. Konnten doch unsere Kleinsten stolz ihren Eltern zeigen, was sie bisher im Umgang mit dem Sportgerät bereits gelernt hatten. Schlicht beeindruckt waren die anwesenden Eltern vor allem von der Disziplin, die am Stand herrscht und den Leistungen, die die „Kleinen“ bereits in der Lage sind zu zeigen. Belegt wurde dies durch den Eigenversuch, den die Eltern machen durften. Den ein oder anderen bissigen Kommentar der Kinder über mangelnde Körperbeherrschung mussten sich die Erziehungsberechtigten schon gefallen lassen. Alles in allem war es eine schöne Veranstaltung, die von Fabian Huber und Florian Schmaus organisiert worden war.



GK-Pistolenteam deutlich überlegen

Eine Klasse für sich war unser Großkaliber-Sportpistolenteam bei den Rundwettkämpfen in der Bezirksklasse. Überlegene Siege gegen Gars. FSC Lohhof und Gilde Lohhof liessen Franz Zehetmeier, Peter Perl, Peter Bauer und Lars Persson auch einen souveränen Sieg gegen Moosburg folgen. Zum Halbzeitstand belegten die vier Großkaliber-Spezialisten unangefochten den ersten Platz in der Tabelle der Bezirksliga.



LP-Spezialisten betreten Neuland

Mit unbekanntem Sportgerät beschäftigen durften sich die Luftpistolen-Spezialisten Reinhard Obermeier, Martin Ametsbichler und Frank Wolinski. Einer Einladung der Schützenfreunde aus Ottobrunn folgend, nahmen die drei am Ottobrunner Kombi-Wettbewerb teil. Dabei galt es neben der vertrauten Luftpistole auch 10 Schuss mit dem ungewohnten Unterhebel-Repetier-Gewehr zu schießen. Der Umstand, dass dies auch noch in einem sehr knapp bemessenen Zeitrahmen erfolgen musste, erleichterte die Aufgabe auch nicht unbedingt. Doch auch mit der ungewohnten Waffe wussten die drei umzugehen. Am Ende belegte unser Team unter 17 teilnehmenden Mannschaften den erfreulichen 3. Platz. Besonders Reinhard Obermeier zeigte mit seinem 4. Platz in der Einzelwertung, dass er als „Allroundtalent“ mit allen Waffenarten versteht umzugehen.

Zwischenbilanz der LG-Teams

Durchaus zufrieden dürfen die Luftgewehrschützen mit der Vorrunde der Rundenwettkämpfe 2011/2012 sein. So liegt die erste Mannschaft mit Stefanie Wolinski, Florian Schmaus, Carsten Hecker und Markus Bayerlein nach der Vorrunde auf einem guten zweiten Platz der Gau-Oberliga. Vor allem das Ergebnis von 1521 Ringen im letzten Kampf gegen Glonn-Zinneberg 3 lässt viel für die im März beginnende Rückrunde erwarten. Ähnlich wie der ersten Mannschaft erging es der zweiten Auswahl mit Fabian Huber, Michael Kluge, Thomas Lippert und Michaela Zetlow. Vier souveränen Segen stand nur eine Niederlage gegen Klassenprimus Burgschützen Untereikofen gegenüber. Die erzielten Ergebnisse in der Gauliga lassen auch für die zweite Mannschaft einiges in der Rückrunde erwarten. Tapfer behauptet sich die dritte Mannschaft in der B-Klasse. Zwei Siege und drei Niederlagen bedeuteten am Ende der Vorrunde Platz 4 für Bärbel Wieser, Hannelore Kufer, Roswitha Reiter und Martin Weigl.

LP-Spezialisten dominieren RWK

Eine Klasse für sich waren unsere Luftpistolenteams in der zurückgelegten Hinrunde der diesjährigen Rundenwettkämpfe. Nach dem freiwilligen Rückzug aus der Bezirksoberliga fanden sich alle drei Mannschaften in neuen, ungewohnten Rundenwettkampf-Klassen wieder. Dass Grafing neben Glonn die stärksten Luftpistolenschützen im Gau stellt, mussten die neuen Gegner neidlos anerkennen. Souverän zog die erste Mannschaft um Reinhard Obermeier, Irene Stengeli, Nils Bergfeld und Martin Ametsbichler in der Gau-Oberliga von Sieg zu Sieg und steht verlustpunktfrei auf dem ersten Tabellenplatz. Dem in Nichtsnach steht die zweite Mannschaft mit Frank Wolinski, Erik Lenhard, Josef Fertich und Heinrich Lippert. Auch diese Mannschaft steht nach der Vorrunde unangefochten an der Spitze Ihrer Gruppe. Dieses Kunststück gelang dann auch noch der dritten Mannschaft in der B-Klasse. Michael Voss, Manfred Krenn, Mandy Fuhrmann, Rudi Matuszczyk und Klaus Wolinski dominieren ihre Gruppe nach Belieben und sorgten so dafür, dass Grafings Luftpistolenschützen in der Vorrunde ungeschlagen blieben.

Finale des Sparkassenpokals

Ihrem Ruf als Sparkassenpokal-Spezialisten gerecht wurden wieder einmal die Grafinger Bären. Nach Segen gegen 1901 Eglharting, Kieg Egmating und den Turmwürflern aus Ottersberg stand unser Pokal-Team auch 2011 wieder einmal im Finale des Sparkassenpokals. Im Finale musste unsere stark verjüngte Mannschaft dann den favorisierten Glonner Teams den Vortritt lassen. Stolz dürfen Seppi Fertich, Stefanie Wolinski, Florian Schmaus, Marion Wolinski, Fabian Huber und Michael Kluge auf Ihren 4. Platz und die 200 Euro Preisgeld für die Jugendkasse dennoch sein.



Spannung bei Sportpistolen-RWK

Spannend verlief die Vorrunde der Rundenwettkämpfe 2011/2012 in der Bezirksoberliga für die erste Mannschaft mit der Sportpistole. Gleich zu Beginn der Hinrunde setzte es überraschend eine Niederlage gegen Sauerlach. Nach darauf folgenden Segen gegen Landsberg, Oberpaffenhofen und Liga-Favorit Bad Tölz holten sich Peter Bauer, Paul Zeltvay, Helmut Stengeli und Franz Zehetmeier zwischendurch sogar die Tabellenführung, ehe es am letzten Tag dann doch noch eine knappe Niederlage gegen Oberammergau setzte. Platz 2 in der Tabelle lässt aber für die Rückrunde alle Möglichkeiten offen. Nicht ganz so erfolgreich verlief es für die zweite Mannschaft in der Bezirksliga. Niederlagen gegen Wolfsberg, Tading, Griesstätt und Burghausen stand für Reinhard Obermeier, Irene Stengeli, Nils Bergfeld und Lars Persson nur ein Sieg gegen Waldkraiburg gegenüber. Am Ende bedeutet dies den 5. Platz und leider harten Abstiegskampf für die Rückrunde.